Bericht von der ersten Obsternte auf dem Kirchberg am 7.9.2018

Bei schönstem Wetter trafen sich 17 Aktive auf dem <u>Kirchberg</u> um die früh reifenden Apfelsorten zu ernten. Die Äpfel wurden geschüttelt, aufgesammelt und verladen. Noch keine zwei Stunden waren vergangen, dann war es dank der vielen Helfer geschafft.

1,5 Tonnen waren bereit zur Interessengemeinschaft Streuobst in Schwiegershausen gefahren zu werden. Von dort aus geht es zur Mosterei und bald kann im <u>Naturschutzzentrum Osterode</u> wieder Apfelsaft gekauft werden. Der ist natürlich ohne Kunstdünger und Giftspritze hergestellt.

Bei dem schönen Wetter und den herrlichen Äpfeln war auch die Laune prima und es hat richtig Spass gemacht. Nun freuen wir uns auf den zweiten Teil der Ernte am 5. und 6. Oktober. Da werden wir wohl etwas mehr arbeiten müssen, denn dieses Jahr ist der Ertrag wirklich reichlich. Deshalb sind ja auch 2 Termine vorgesehen an denen das Wetter hoffentlich genauso schön ist.



Foto: Gisela Ahrens (hat aber auch ernten geholfen!)

Text: Christoph Wabbels